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校訓 「信愛・協和・自律」 令和３年１０月２５日発行

北 海 道 上 磯 高 等 学 校

上磯高校通信 北斗市中野通３丁目６－１

TEL０１３８（７３）２３０４

「ターニング・ポイント」 校 長 江 尻 巧
今月の４日（月）に、後期始業式を行いました。緊急事態宣言が解除されたとは言え、まだまだ

感染症拡大防止に取り組む必要から、少々急ぎ足での式になりました。そんな式で生徒たちに話し
たことが「ターニング・ポイント」についてでした。
何かが大きく変化する転換点をターニングポイントと言いますが、特に人格の飛躍的な向上をも

たらすものとして、とても重要なものです。けれども「あなたの人生のターニングポイントは」と
聞かれ、「はい、私の場合は○○です」と即座に答えられる人は多くありません。仮に何人かが答え
られたとしても、人それぞれで、共通点はないように思えます。ただ、そんな中で「あの試合に負
けてから、意識が変わった」とか、「あんな恥ずかしい思いを二度としたくないから気をつけてきた」
など、人には言いたくない、忘れてしまいたいような、人間にとって最悪と思える出来事が多く、
共通するように思われます。できれば避けたい、あってほしくない出来事は、辛く、悲しい思い出
となるかもしれませんが、人を大きく成長させる力を秘めています。これまでにあった、そして、
これからやって来る挫折や負けるという現実、自分の嫌らしいところに、誤魔化さず、勇気を持っ
て向き合い、ピンチをチャンスに変える取組に是非とも挑戦してほしいと思います。
人は、自分の弱さや醜さを認めた時から、強く、美しくなると言われています。何年か後に自分

自身を振り返った時に「あの時がターニングポイントだったのかな」と思えるような挑戦を期待し
ています。

～中学生対象学校説明会 参加ありがとうございました～

１０月９日（土）本校で学校説明会を開催しました。中学生１２名、保護者６名が参加しました。
本校生徒による学校説明、校舎案内の後、音楽または数学の体験授業を行いました。
☆参加者の声☆
「学校の取組がわかりやすく、授業の雰囲気がよいと感じました」
「案内してくれた方たちがとても優しくて授業見学も楽しかったです。がんばって資格取得し
たいと思いました。」

「音楽の体験授業が楽しく、上磯高校に入学したいと思いました」
今年度の学校説明会は終了しましたが、学校見学等には随時対応していますので、本校に興味が

ある、一度見学したいという方はいつでもお問い合わせください。（上磯高校教頭上村まで）

～生徒会役員改選～
９月２７日（月）生徒会の役員改

選を行いました。演説はオンライン
で実施し、聴衆は教室で視聴しまし
た。また、投票も密を避けてクラス
毎に移動し、北斗市から借用した投
票箱を使い、実際の選挙を意識して
行いました。開票の結果、候補者全
員信任され、１０月から新役員体制
でスタートしました。
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～新生徒会役員の声 よろしくお願いします！～

～上磯小・中合同 上磯高校前こ線橋壁面絵画再生活動～
夏季休業明け再開予定でしたが、緊急事態宣言の発令で合同での活動を控えておりました。解除さ

れた１０月からようやく合同で活動となりました。限られた時間でしたが、交流しながら活動するこ
とができました。描いた皆さんが大人になっても残るものです。まだ未完成ですが、温かく見守って
いただければと思います。引き続きご協力をお願いいたします。

～10・11月の主な学校行事～
１０月２２日（金） 球技大会 １１月１１日（木） 考査１週間前

２８日（木） 学校評議員会 15:00～ １７日（水） がん教育講演会（１年）
２８日（木）インターンシップ（２年） １８日（木）～後期中間考査

～２９日（金） ２４日（水） 歯科検診
２６日（金） 生徒会企画

※新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更することもあります。
※ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでは本校に関する様々な情報を掲載しております。どうぞ一度ご覧になってください。
ご意見、お問い合わせ連絡先０１３８－７３－２３０４ 上磯高校（担当：教頭 上村）

生徒会長２年 板倉 陸人

私は、生徒会で生徒の意見を反

映するためのアンケートの実施や

コロナ禍でもみんなが楽しめるよ

うな行事の企画をしていき、みん

なが快適に過ごせるようにしてい

きたいです。会長としての責任感

をもって頑張ったことを将来に生

かしていきたいと思います。

生徒会副会長１年 金札 涼汰

私はこの１年校則の改変に力を

入れていきたいと思っています。

今の社会にはそぐわない校則を変

えることによって生徒が楽しく学

校生活を送ることができると思い

ます。１年間どうぞよろしくお願

いします。

生徒会書記長２年 松谷 朱莉

私の生徒会での抱負は、前期の経

験を生かして全ての行事を全力で取

り組んでいきたいと思います。後期

は前期より行事が多いと思うので全

ての行事に責任感をもって全力で行

事に取り組んでいこうと思います。

生徒会会計 １年 髙橋 里風

私は今まで生徒会という活動をや

ったことがなく不安などがあります

が、この１年でさまざまな経験をし

ていきたいと思います。そして、そ

の経験を生かしてがんばっていきた

いと思っています。

ＨＲ委員長１年 飯田 歩花

私は今回生徒会役員になって、

正直不安だらけです。でも今まで

入ったことのない生徒会に入れた

ことで、がんばろうという気持ち

がとても大きくなりました。きっ

とこれから大変なことがたくさん

あると思うので、その一つ一つを

のりこえられるように精一杯がん

ばりたいと思います。

文化委員長１年 奈良 夢芽

私は今までやったことのない生

徒会に挑戦してみました。自分の

中では楽しく、学校生活で少しで

も役立てられることをできるよう

にがんばっていきたいと思います。

これからも多くのことにチャレン

ジして自分に自信をもてるように

がんばっていきたいです。

体育委員長２年 菅原 美紀

私の生徒会での抱負は一つひとつ

の行事を積極的に行うことです。前

期はあまりに積極的に行うことがで

きずに終わってしまったので後期は

自分から積極的に一つひとつの行事

に最後まであきらめずに取り組んで

いきたいと思います。

生活委員長１年 笹木 美優

初めての生徒会活動で不慣れな

点があり不安もありますが、生活

委員長として責任を持ち、皆さん

が安心して学校生活を送れるよう

に精一杯がんばります。皆さんで

上磯高校を明るく盛り上げましょ

う！

保健委員長２年 野藤 涼楓

私の生徒会での抱負は、コロナ

の影響もあって行事が減ってしま

ったり、制限されているので生徒

会のみんなで一致団結して生徒の

皆さん一人一人が安心して楽しめ

るようにがんばっていきたいと思

います。


